

# EL NUEVO PROGRESO

DIARIO POLÍTICO INDEPENDIENTE

## ADVERTENCIAS

Toda la correspondencia, anuncios y reclamaciones se dirigirán á la Administración, calle de la Rua, número 12.

AÑO I.

DIRECTOR: D. JOSÉ BENITO HERNANDEZ

No se publica los días festivos.

## SALAMANCA

LUNES 2 DE DICIEMBRE DE 1889

## PRECIOS DE SUSCRICIÓN

	Pts.	Cts.
En Salamanca, un mes. . . . .	1	25
Fuera. . . . .	1	50
Anuncios y demás insertos, precios convencionales.		
Número suelto, 5 céntimos.		
Idem atrasado, 10 id.		
No se devuelven los originales.		

NÚM. 26.

## GRAN BAZAR DEL PRECIO FIJO

PLAZA MAYOR, 47, SALAMANCA

Merinos, lanas última novedad, telas para adornos, terciopelos, panas finas y brochadas, rasos, granadinas, velos, mantillas de encaje y de rocador.

## A LOS QUINTOS

DEL REEMPLAZO DEL 89

se les redime la suerte ó se les sustituye del servicio militar para la Habana y Península por 4.000 pesetas, haciendo los contratos antes del sorteo, que se hará el 7 de Diciembre venidero, depositando el dinero ó por escritura ante el notario, y el que quede libre abonará 500 pesetas después del sorteo.

RUA, 56, MANUEL POLO, EN SALAMANCA

## DESPUES DE LA BATALLA

Podemos decir, parodiando al célebre comunero de Castilla: «Ayer fué día de pelear como electores: hoy es día de resignarse como derrotados.»

Esto, por lo que se refiere á los que han tenido la mala fortuna de no salir victoriosos, que por lo tocante á los vencedores, merece párrafo aparte.

Aquellos, que por sus merecimientos, por su fortuna ó simpatías, ó porque trabajaron más y con mejor acierto, han triunfado en la contienda electoral, deben ir meditando sobre la honrosa investidura y levantado encargo, que los comicios han colocado sobre sus hombros.

Ser concejal, es una de las prerrogativas más grandes y honoríficas que disfrutar puede un ciudadano en la pequeña patria donde mora.

Dentro de cada localidad se desarrolla una vida social propia, independiente hasta cierto punto, autónoma y que por sus condiciones especiales, hace del pueblo más insignificante un pequeño estado, cuyo poder supremo dentro del mismo, no es otro que el cabildo municipal ó ayuntamiento.

Los miembros de la corporación, elegidos *libérrimamente* por los ciudadanos, contraen, al aceptar la dignidad que éstos les confieren, altísimas obligaciones y deberes ineludibles de alta monta.

Los que desconozcan estas cosas, los que tengan formado concepto distinto de las

funciones que el pueblo les encomienda, los que arrastrados por egoístas impulsos ó por ruines miramientos, entiendan que ocupar un sitio en el concejo ha de tener por único objeto favorecer intereses propios y perseguir el logro de cálculos personales; esos, si tienen honradez y dignidad en sus corazones, si su desnaturalizamiento y desamor al pueblo que los encumbra, no ha traspasado los umbrales de la desvergüenza; si estiman su nombre como la finca de más valer y precio; si el juicio de la historia y la maldición de sus conciudadanos les importa algo, que renuncien al honor de intervenir como administradores y gobernantes en la cosa pública. Que no abandonen la esfera de particulares en que se hallan por otra que no les corresponde y que se debe otorgar solamente á los que tengan abnegación y desinterés bastantes para llegar hasta el sacrificio de cuanto les sea más caro por el bien y prosperidad de los que les nombran tutor y guardador de sus intereses.

Bien entendemos nosotros que cuanto diciendo vamos es pura quijotería, idealismo puro, predicación de impracticables doctrinas; pues de la idealidad platónica á las realidades de la vida, bajo cualquier punto de vista que las cosas se miren, hay un abismo insondable de distancia.

Mas no por eso dudamos ¿cómo dudar? que en nuestra ciudad hay hombres de honrada, fuerte, decidida y enérgica voluntad; capaces, no de desprenderse por completo de la ruin y egoísta naturaleza humana que á todos nos afecta en mayor ó menor cantidad, pero si capaces de armonizar su interés particular con el de todos.

De estos, de ciudadanos por el estilo, necesitamos en Salamanca. El tiempo de los Gracos ha pasado quizás para nunca volver. Pasaron las épocas en que ardía como fuego del cielo el patriotismo en casi todos los corazones. El interés de la patria era el primero, principal y casi único interés de todos los ciudadanos.

Hoy, no lo dudamos—porque al cabo y al fin pertenecemos á la noble familia de los españoles—hoy también somos capaces del heroísmo y de magnánimos hechos, cuando los grandes peligros nos obliguen y nos lo demanden; pero desde tamaña grandeza, desde las gigantescas proporciones que en obligados y excepcionales trances, somos susceptibles de mostrar, hasta la pequeñez de alma y contracción de corazones que tenemos en

la vida pacífica y civil, media una diferencia insondable.

La realidad histórica de que nosotros hemos sido testigos, confirma todo lo que decimos.

Esas luchas titánicas y encarnizadas que tienen lugar en los comicios ¿qué significan? ¿Es que se pelean las colectividades políticas por alcanzar los puestos desde donde se reparte fortuna y dicha para el país? ¿Es que los ardores y entusiasmos populares y patrios en general salen de su centro como torrentes desencauzados á fertilizar los campos sagrados de la Patria?

¿O es que lejos de tan nobles entusiasmos, sólo se persigue la victoria de clase, de partido y de personalidades por miramientos bastardos y protervos, por medros propios é interés de paniaguados?

El tiempo responderá cumplidamente á nuestras interrogaciones.

Vosotros, candidatos victoriosos, los que dentro de poco manejaréis y dirigiréis la nave municipal ¿qué rumbos emprenderéis? ¿por qué derroteros vais á caminar?

El pueblo que os ha elegido, mejor dicho, la parte insignificante de pueblo que os ha elegido, espera mucho de vosotros; pero tiene al mismo tiempo desconfianzas; no de vuestra honradez, sino de vuestra diligencia, de vuestras energías y de vuestra actividad. Procurad con todo empeño satisfacer esas inquietudes y responder como buenos al mandato que Salamanca os hace, que consiste, ni más ni menos, en llevar á efecto acabado lo mucho que por hacer os dejan en calidad de herencia esos á quienes vosotros vais á sustituir.

Nosotros os ayudaremos en cuanto dependa de nuestra voluntad y pobre cooperación.

## DESDE MADRID

Diciembre, 1.º

Sr. Director de EL NUEVO PROGRESO.

Proseguimos en la misma situación política que teníamos.

La conciliación liberal no ha dado un paso hacia adelante; muy por el contrario, dícese que las componendas han retrocedido al punto de partida, esto es, nos hallamos como si ahora empezásemos.

Tal vez á causa de la mala recibida que gran parte de la mayoría preparaba á los elementos conjurados, éstos se han repu-

DEPOSITO LEGAL

chado, como en *caló* se dice; ó lo que es igual, renuncia á la mano de D.<sup>a</sup> Leonor.

Con relación á los gamacistas, que son para el Sr. Sagasta los de más importancia, continúan negociaciones para el arreglo.

Atribúyense al jefe del gabinete propósitos de plantear definitivamente la crisis para el jueves próximo, que tendrá lugar consejo de ministros bajo la presidencia de la regente.

En una palabra y para decirlo con una sola frase, la cosa está de muy mala manera, y tropieza con innumerables dificultades para la compostura ó artificio que se pretende.

La solución, por supuesto, del actual estado, no puede hacerse esperar mucho, por que ni la razón política ni el sentimiento público podrán transigir muchos días más con una indecisión tan grande.

Caso de que no se lleve á cabo el tan careado arreglo de elementos dispersos, forzosamente tendrá que sustituir al partido gobernante el conservador, cuyos prohombres se mantienen silenciosos y expectantes, viendo desarrollarse los sucesos cual si con ellos nada fuese.

Las conferencias, cabildos, visitas y demás puntos del programa político de actualidad continúan á la orden del día y con el mismo calor de la pasada semana.

Vistas las dificultades que para la concentración se tropiezan, ha vuelto nuevamente á susurrarse la conveniencia de formar un gobierno intermedio sobre la base Martínez Campos, de cuya idea parece había desistido ya el general de Sagunto.

Mañana continuará la discusión del sufragio universal y se suspenderá la de presupuestos, hasta dentro de tres ó cuatro días que podrá concurrir á ella restablecido el señor Ministro de Hacienda. Como se ve, estas dos leyes que ahora se hallan en el horno parlamentario, son como los turnos del teatro, uno *par* y otro *impar*, ó como las pesas de un reloj, que unas veces suben y otras veces bajan.

Los representantes de los distritos donde existen Audiencias de lo criminal amenazadas de muerte, presentarán una enmienda en el sentido de que una comisión de senadores, diputados y ministros del tribunal supremo acuerden en el preciso término de sesenta días la manera de suprimirlas, y el número de ellas que han de ser eliminadas.

Hoy la animación en el salón de conferencias no ha sido mucha, tal vez porque la atención pública la provocaba con más ahínco los colegios electorales, en las cuales, como sabido es, se ha desarrollado en este día la gran comedia de la elección municipal.

La nota política que más ha sido objeto de conversación entre los politiqueros desde ayer, es la referente á las declaraciones casi monárquicas hechas por el Senador posibilista Sr. Almagro, contra las cuales se ha pronunciado enérgicamente su congénere de posibilismo el Sr. D. José Fernando González, manifestando, que aun cuando rigiese los destinos de la patria el partido más franco y sinceramente democrático, jamás los republicanos históricos abandonarían su amor á la república, ni dejarán de perseguir su restauración por las vías pacíficas y evolutivas.

Fuera de lo dicho, lo único importante y halagüeño para todos, son las pruebas realizadas ayer por el submarino *Peral* en la bahía de Cádiz.

Según las noticias telegráficas y narra-

ciones de corresponsales, los experimentos últimamente practicados, superan á todo encomio, á todas las esperanzas de la opinión y del sabio marino.

Don Isaac Peral ha recibido un tributo de admiración en Cádiz, por las pruebas que acaba de realizar.

Necesarias, y bien necesarias, deben serle al ilustre inventor esas demostraciones, para compensarle al menos de las muchas amarguras que le va costando el dotar á su patria de un poder marítimo, tan grande como el que supondrá, en el día de mañana, la realidad del *Peral*.

Cierto, que el hombre verdaderamente sábio, no se inmuta ni se conmueve ante la contrariedad, ni se envanece con las áuras de la fortuna.—*El Corresponsal*.

## POLITICA MENUUDA

Contrasentidos.

En el próximo concejo municipal que se constituya, veremos tomar la investidura de concejal á individuos elevados á este honor por la voluntad de 47 conciudadanos, mientras que otros no tomarán asiento en la corporación, sin embargo de tener á su favor 75 voluntades de otros tantos electores.

Acatemos estas anomalías que santifica la ley; pero que no dejan por eso de ser anomalías y contrasentidos.

En el Senado:

«El Sr. Oliva ruega al señor ministro de Fomento destine en el próximo año la mayor suma posible á la construcción (hoy muy poco atendida) de carreteras en la provincia de Salamanca; pide consigne también alguna cantidad á la Escuela de Artes y Oficios de aquella capital, y hace observaciones sobre el procedimiento deficiente que se sigue en el pago de las obligaciones de primera enseñanza, solicitando que éstas se hagan efectivas mensualmente.»

El señor ministro de Fomento expuso el procedimiento que se sigue en el señalamiento de estudios de carreteras y cantidades para su construcción, y promete hacer lo posible por deferir á los deseos del Sr. Oliva cuanto á la Escuela de Artes y Oficios de Salamanca, y advierte lo que se hace para pagar las atenciones de primera enseñanza.»

¿Cree usted que Dios nuestro señor, vendrá al fin del mundo para juzgar á los vivos y á los muertos?

—Sí creo...

Pero ya verá usted como no viene.

Muy de alabar son los buenos oficios hechos por nuestro senador Sr. Oliva.

Pero verán ustedes cómo los dos ruegos de dicho señor, pasan á los rincones del olvido por obra y gracia del ministro de Fomento.

Los ministeriales se relamen de gusto con el último discurso pronunciado en la alta cámara por el senador Sr. Almagro.

Sin contar con que á seguida vino el señor Fernando Fernández con una monumental rebaja, mucho más grande que la del tío Paco.

No tienen por qué alegrarse los fusionistas, ni envanecerse de su política porque un posibilista se haya entusiasmado hasta el punto de casi declararse monárquico.

Porque ahí está el marqués de Muros, que ha tronado desde su Sinaí contra la benevolencia republicana, comparándola con la hiedra, que se enrosca á los árboles cariñosamente para luego debilitarlos y destruirlos.

Con que, váyase lo uno por lo otro.

Alla van más villancicos del Sr. Almagro:

«Reina en el episcopado español la más

grata armonía, habiéndose dado el espectáculo hermosísimo de ver rodeada la cuna del rey niño por todos los prelados de la Iglesia católica.»

Tanto es esto verdad, que los obispos de Plasencia, Vitoria y otros, han sido apercibidos por el gobierno con motivo de sus predicaciones descaradamente subversivas contra la libertad que respiramos bajo la monarquía de D. Alfonso XIII.

Si esto es rodear cariñosamente la cuna del rey niño, que venga el Sr. Almagro y lo vea.

## MERCADOS

Medina 1.<sup>o</sup>—Entrada de trigo de 2.500 á 3.000 fanegas; precio al detall, 36 rs. las 94 libras. Centeno, 150 fanegas, á 20 rs. las 92 libras. Algarrobas, 2.000 fanegas, á 13 rs. fanega. Cebada, 4.000 fanegas, á 22 y 24 rs. id. Guisantes, 100 fanegas, á 26 rs. id.

Otros géneros.—Ganado de cerda, al vivo, 46 rs. arroba; al canal, de 54 á 53 id. id.

Lanar de 3 á 4 000 cabezas, que se han realizado ó cambiado de mano en su mayor parte, habiendo regido los precios del mercado anterior con tendencia marcada á elevarse.

Castañas verdes, de 300 á 400 fanegas que se han detallado de 24 á 28 rs. fanega.

En géneros ultramarinos y coloniales, sin variación; continuando la tendencia al alza en los aceites de Andalucía.

Pescados frescos y escabechados.—Merluza á 65 reales.

Besugo, de 52 á 57 id.

Sardinias, á 32 id.

Papardos, de 30 á 32 id.

Besugo en barriles, de 150 á 170 id.

Chicharro, de 80 á 90 id.

Verdeles, de 110 á 120 id.

Mayores, de 85 á 90 id.

Temporal seco y tuertes heladas, con atmósfera despejada.

Exportación, 46 wagones de trigo y 6 de algarrobas.

## Cultos

SANTOS PARA MAÑANA.—San Francisco Javier, de la compañía de Jesús, Apóstol de las Indias; los Santos mártires Claudio, Crispino, Magina, Juan y Esteban; y San Gargano, ermitaño

*Purísima Concepción*—Continúa la novena anunciada.

*San Martín*.—Sigue la novena anunciada.

*Religiosas del Corpus*.—Continúa la novena anunciada.

*Religiosas Franciscas*.—Continúa la novena anunciada.

*Adoratrices*.—Sigue la novena á la Inmaculada Concepción.

## NOTICIAS

El maestro de Berrocal de Huebra ha renunciado la escuela que desempeña, siéndole admitida la dimisión por la Junta de Instrucción pública.

Hoy á las diez, ha tenido lugar la votación pública para calificar el ejercicio escrito de las señoras opositoras á la Escuela de párvulos de Béjar, habiendo sido aprobadas todas por mayoría.

A las tres han principiado á practicar el ejercicio oral que continuará, sin interrupción, en los días sucesivos.

Se han presentado varios casos de difteria en algunos pueblos del partido de Ledesma.

Por la Secretaría de esta Universidad, se ha remitido á los Directores de los Institutos del distrito, para que los devuelvan cumplimentados, los estados estadísticos de los alumnos, pedidos por la Dirección general de Instrucción pública.

Por la misma dependencia se ha remitido á la Junta provincial de Instrucción pública de Cáceres, la instancia presentada por D. Modesta Rodríguez Gallego, propuesta para la escuela de Collado, cuyo concurso fué anunciado en el próximo pasado Octubre, á fin de que dicha junta informe.

En la próxima semana empezará el adoquinado de algunas calles de esta capital, á cuyo efecto se ha empezado á traer la piedra.

Han salido varios confinados de esta cárcel para los presidios respectivos á donde se les ha destinado para extinguir sus condenas.

No es cierto, como de público se presume, que los empates resultantes en las elecciones verificadas ayer se decidan por la mayor edad de uno de los empatados.

Según la ley electoral, este conflicto se resuelve por medio de la suerte.

Los presuntos concejales para la próxima campaña municipal, son los siguientes (salvas las incompatibilidades ó accidentes que impedirlo puedan:)

- D. Matías Prieto, independiente.
- D. Paulino López, fusionista.
- D. Leopoldo Valhondo, independiente.
- D. Vicente Murga, clase obrera.
- D. Pablo Beltrán Heredia, clase obrera.
- D. Tomás Pierna, republicano.
- D. Fernando S. Pardo, conservador.
- D. Basilio G. Polo, fusionista.
- D. Valentín Cáceres, federal.
- D. Andrés Charro, conservador.
- D. Ricardo Petit, fusionista.
- D. Felipe Peramato, posibilista.
- D. Francisco Nuñez, federal.

El otro lugar que falta para completar el número catorce, corresponde á D. Luis Domínguez Berrueta ó á Don Joaquín Martínez Veira, candidatos empatados por el distrito del hospital, cuya adjudicación se hará con arreglo á lo que determine la suerte.

En iguales circunstancias se hallan D. Paulino López y D. Ignacio Pozueta, que tienen el mismo número de votos por el colegio electoral del ayuntamiento.

A consecuencia de inflamarse una barrica de alcohol, se promovió ayer un incendio en el inmediato pueblo de Tejares, siendo sofocado con oportunidad por varios vecinos que acudieron inmediatamente con cestos de tierra.

El sábado por la noche celebró conferencia ordinaria la academia de Ciencias, disertando el Sr. D. Ildefonso Maes Sevillano, sobre el tema: «El calor es un modo del movimiento.»

Al final recibió una ovación ruidosa, consistente en palmas y armonías hechas con los... pies en el suelo y bancos adyacentes.

Esto, es decir, aquello hizo levantar de su asiento presidencial al Sr. D. Eduardo Nó, quien, con mucha oportunidad, y viendo, mejor dicho, oyendo el descomunal ruido que se produjo, apostrofó duramente á los escolares, diciendo que, *más que academia, parecía una sociedad de aplausos mútuos* aquella congregación.

Manifestó que vería con mucho gusto la supresión de tales demostraciones, que ningún otro objeto parecían tener, que el de producir ruido.

También indicó la conveniencia de que las objeciones tengan lugar ocho días después de leídas las disertaciones, con el fin de que durante ese intermedio, los objetantes puedan enterarse cumplidamente de los puntos vulnerables, para combatirlos.

Aplaudimos como se merecen las determinaciones del docto profesor Sr. García Nó.

La próxima conferencia estará á cargo de nuestro querido amigo D. Domitilo Rodríguez, cuyo tema es, *Aplicaciones de la electricidad en los tiempos modernos y su importancia.*

## MANOJITOS

Lo que ocurrió no ha mucho en el concejo tiene gracia, y es una desgracia.

Un señor edil dijo, según dicen, dijo, decía: que tal, que qué se yo, que no se qué... que el veterinario de la corporación, debía hacer que se yo, etc. etc.

Yo no lo sabía.

Mas comenta la opinión la susodicha expresión con sigilo extraordinario: —La ilustre corporación se ha echado veterinario. —¿Sí? ¡¡Canario!!

—Salió empatado el vecino. —¿Qué vecino?

—El del segundo.

—¿Cómo que salió empatado?

—Mujer, que salió patudo.

—Pero ha salido el mardito que fué lo que el se presupuso.

—Ya lo credo, y en su casa, se ha celebrado el triunfo con jaranas y con bailes y alborotos y tumultos.

Vinieron al baile anoche las niñas de D. Canuto, y ha pescado la más chica cada pítima de suyo, que á su papá le tutea con un candor que dá gusto.

—¿Qué juerga corrieron!

—Como

D. Luis llegó al pináculo de Ayuntamiento, claro, pueses natural

—¿Qué burros!

Anoche el chico pequeño del empatao, se puso como un animal, de fijo que se bebería un cubo de vino añejo.

—¿Qué bestia!

—Y además comió el estúpido dos ranas en escabeche y una cola de besugo.

Y es claro, al fin le entró un cólico tan fenomenal y brusco, que si se muere de eso ya á estas horas es difunto.

—Mira tn las consecuencias de ser candidato.

—Justo.

Salir concejal en estos tiempos es un esabruto.

—Pero ya semos felices con salir el del segundo municipal: nos rebajan los primeros artículos.

como el pan *verbi tahona* y el aceite, y el bismuto, y el bacalado, y el vino y el vinagre.

—De seguro que ya comemos de balde.

—¿Nos vamos á dar más rumbo con el vecino!...

—¡Ay qué dicha!

—Ya no pasames apuros.

—Y eso que salió empatao.

—¿Si no llega á ser patudo!

Nuestro director obtuvo un voto en las elecciones. Un solo voto, pero honrado.

Felicito con todo mi corazón á mi director Benito por su triunfo en la elección.

La cascada obtuvo también algunos votos. Pero salió empataada con el manajo.

Como la bella cascada tiene patas á granel con el manajo ó sin él saldrá siempre empataochada.

## TELEGRAMAS

Madrid, 1.º, 7 n.

Los telegramas oficiales confirman los despachos de origen particular, referentes á las pruebas definitivas del submarino Peral.

A las cuatro de ayer tarde el barco estuvo maniobrando frente á la costa en plena bahía.

La inmensa muchedumbre que presencié las pruebas, aclamó calurosamente á Peral, mezclando los vítores con gritos y vivas á España y á la Reina Regente.

Las pruebas efectuadas han sido de inmersión. Durante treinta minutos se efectuaron tres, sumergiéndose el barco á una profundidad de 7 metros. Aquí se ha recibido

con entusiasmo la noticia del éxito del distinguido marino.

El aparato óptico del nuevo barco ha funcionado también perfectísimamente, extendiéndose la irradiación de los aparatos eléctricos, á una larga distancia. En el Ministerio de Marina, á donde recojemos las últimas noticias, dase como seguro que el Gobierno dará cumplidas satisfacciones al ilustre inventor. En los círculos políticos dase por segura la dimisión del Sr. Rodríguez Arias ante el resultado que han obtenido las pruebas del submarino. Los ministeriales censuran la ligereza del Ministro, el que, como es sabido, declaró en el Parlamento que el invento del Sr. Peral no tendría éxito.—Saleta.

Madrid, 1.º, 7'20 n.

Los últimos despachos recibidos de Cádiz dicen que reina un entusiasmo indescriptible.—Saleta.

Madrid, 1, 1 m.

Témese en Cádiz que el entusiasmo despertado por las pruebas del Peral origine disidencias en el comité fusionista. Muchos individuos del mismo patrocinan la idea de una protesta que se elevará á la Reina contra el ministro de Marina. Los ánimos se hallan excitadísimos.—Saleta.

Madrid, 1.º, 8 n.

Se han verificado las elecciones municipales, habiendo reinado el orden más completo. Fa tan datos, pero puede asegurarse un éxito lisonjero á la candidatura liberal.—Saleta.

Madrid, 1.º, 9 n.

Hemos oido que el ministro de Marina está firmemente resuelto á abandonar la cartera. Este firme propósito da mucho que hablar, pues témese que se reproduzca el problema de la crisis.—Saleta.

Madrid, 1.º, 11 n.

Parece fuera de toda duda que el señor Martos no prestará su apoyo á la enmienda presentada por los reformistas y que sirve de base ó programa para la coalición del partido liberal con los elementos conjurados.—Saleta.

Madrid, 2, 8 m.

Hoy continuará la discusión del sufragio. Es muy probable que á última hora se promueva el anunciado debate sobre lo del Ayuntamiento, haciendo uso de la palabra el Sr. Azcárate.

En el Senado continuará la discusión sobre los *meetings* republicanos. Intervendrán los Sres. Fernando González, Elduayen y marqués de sardoal. Créese que el debate ofrecerá detalles interesantes.—Saleta.

Madrid, 2, 9 n.

Telegramas de Lisboa anuncian el gran incremento que va tomando el partido imperialista del Brasil. El Gobierno revolucionario, ante este creciente movimiento, abandona los radicalismos, haciendo algunas concesiones depresivas que aumentan el disgusto de los republicanos. Sigue creyéndose inminente la restauración.—Saleta.

Madrid, 2, 4 t.

Han conferenciado los Sres. Sagasta y López Domínguez. Créese que este último se inclinará á la conciliación.

El ministro de Hacienda permanecerá en el Gabinete hasta después de discutidos los presupuestos.—Saleta.

Madrid, 2, 4'40 t.

El resultado de las elecciones en esta corte es el siguiente:

Han sido elegidos 22 ministeriales, dos independientes, dos conservadores y uno posibilista.

Según las noticias recibidas de provincias, ha triunfado el gobierno.—Saleta.

